
 高松47年会 2021年度第7回理事会 議事録 

日時：2021年9月3日 場所：各理事宅 

  

出席者：石淵、藤本、河西、安西、芝原、田中、村上 

 

1．開式 石淵会長により、第7回の開式が宣言された。 

 

2．議事録作成人に村上を指名、署名人に藤本を指名した。 

 

3． 前回議事録の承認 

問題なし 

 

4．各事業の進捗報告 

  高松47連 

  今のところ進捗なし。一度みんなで会って話し合いたいが、コロナの状況で現在は難

しいと思う。7月13日47連の紹介記事が四国新聞に載ったので、今度みんなのLINEに

流すようにする。 

 

5．会長選挙について 

  総会当日に、幹事の芝原くんから新会長を紹介することにする。それから新会長に自

己紹介をしてもらうことにする。 

 

6．活動再開について 

  現状は、感染拡大でメンバーが集まっての活動はできないと判断して、まだしばらく

活動は自粛する。 

 

7．臨時総会について 

  現在参加に関して、可能の日が14日で9人と一番多く、16日が8人、17日が5人になっ

ている。返事のない方に対して、各理事で分担して9月6日までに確認する。懇親会で

は会長は参加者とみんなでわいわいと会話したい。懇親会ではなにかゲームでも考え

る。 

 

8.年会費について 

  現在確認できていないので、後日確認しておく。前回入っていない人には声かけてい

るので入金されていると思う。 

 



9．連絡網について 

  今回からサークルスクエアを使ってみたが、今後も少しずつ使ってみる。いろいろと

機能があるので、みんなで使ってみようと思う。 

 

その他 

  会長の年期を1年とする案があるがどうするか。1年任期にするなら1月スタートにし

たほうが動きやすいのではないかと意見があった。9月に会長選挙をするのは、1月ス

タートで4月から動きやすくするためにやっているとの説明があった。1年制の話は次

回の理事会から話をすることにする。 

 

次回の理事会の日程 

次回、2021年10月7日20：00～ 


